



進路だより

令和元年12月24日
皆与志養護学校進路指導係
No. 2 文責 森田

令和元年度2学期は、秋の遠足や学習発表会、修学旅行、校外学習、交流会など思い出に残る様々な行事が行われました。児童生徒は、それぞれに、自分らしくのびのびと学習に取り組みながら、更なるキャリア発達を遂げることができました。今学期の本校児童生徒の頑張りの様子の一部を紹介します。

【小学部高学年・中学部】「生活委員会活動」では、発達段階に応じて勤労観を育んだり、働くことに関する興味・関心高めたりすることを目的に「学校をきれいにしよう！」をテーマに校内清掃に取り組みました。日頃から本校の清掃をしていただいているABC産業の加藤さんに御協力をいただき、働くことの大切さや清掃することの意義についてお話してもらいました。その後、掃除道具や補助用具を使って校内清掃を行いました。清掃後に加藤さんから全員に評価「〇」をもらうことができました。しっかりと自分の役割を果たし、認められることで役に立つ喜びを感じることができました。



【中学部】「キャリアアップ体験学習」では、3年生が鹿児島養護学校高等部訪問教育学級体験学習、1・2年生は、やまびこ医療福祉医療センターでのデイサービス体験や療育支援室での体験学習を行いました。日頃と違う環境で学習することに少し戸惑いもありましたが、すぐに慣れて先輩方や利用者みなさんと仲良く楽しく学び合い、ふれあいながらかかわりを広げることができました。



【中学部3年生】「総合的な学習の時間」に、“人とのかかわりを深める・広げる、生活経験の拡大を図る”を目標に、正栄会通所施設アリスへ福祉タクシーを使って体験学習へ出掛けました。初めて会う利用者の方々やスタッフさんに最初は緊張していましたが、慣れてくると顔を見合わせて笑顔になったり、自分からかかわりをもとうとしていました。生活経験を広げ目標達成することのできた通所施設アリスでの体験学習でした。



【訪問教育学級】訪問教育学級の児童生徒4人は、9月に通学生のみんなと一緒に音楽の授業（スクーリング）に取り組みました。少し緊張気味の表情でドキドキしながらの授業でしたが、みんなが優しく接してくれたり、好きな音楽が聴こえたりすると緊張もほぐれ笑顔で活動し、演奏の時間には、先生と一緒に楽器を鳴らすことができました。

